



Rating-Agenturen honorieren Nachhaltigkeitsleistung von MAN

München, 16.08.2012

Die oekom research AG, eine der weltweit führenden Rating-Agenturen im nachhaltigen Anlagesegment, hat die Bemühungen der MAN SE um eine nachhaltige Wertschöpfung im Fahrzeug- und Maschinenbau mit dem guten Rating „B-“ und dem Status „Prime“ belohnt. Damit zählt MAN nach den Maßstäben der unabhängigen Agentur zu den weltweit nachhaltigsten Unternehmen der Branche.

Im Jahr 2010 hatte oekom research die MAN SE noch mit dem Rating „C+ Prime“ geführt. Die nun erfolgte Verbesserung auf „B-“ ist maßgeblich auf die Klimastrategie des Unternehmens und die Initiativen zur deren Umsetzung zurückzuführen. In einem ersten Schritt hat sich MAN das verbindliche Ziel gesetzt, bis 2020 die CO₂-Emissionen an den Produktionsstandorten um 25 % zu senken (Basisjahr: 2008). Erreicht werden soll dies durch die Steigerung der Energieeffizienz, die Nutzung von erneuerbaren Energiequellen wie Sonne, Wind oder Geothermie sowie die Energieerzeugung mit Anlagen zur Kraft-Wärme-Kopplung. Diese Maßnahmen werden durch technisches und organisatorisches Energiemanagement flankiert. Als weitere Stärke wurden die Produktlebenszyklusanalysen bewertet, deren Ergebnisse in neue Produktentwicklungen einfließen.

„Das verbesserte Rating-Ergebnis spornt uns an, weiter daran zu arbeiten, auch in Zukunft zu den nachhaltigsten Unternehmen der Branche zu gehören“, sagt Yvonne Benkert, Leiterin Corporate Responsibility der MAN SE.

Die MAN Gruppe wurde zudem von der Sustainable Asset Management Group (SAM) gemeinsam mit weiteren führenden Unternehmen für hervorragende Nachhaltigkeitsleistungen ausgezeichnet. MAN erreichte im vergangenen Jahr 64 von 100 Punkten. Damit verbesserte das Unternehmen seine Gesamtbewertung gegenüber dem Vorjahr um 16 Punkte sehr deutlich. Ein Listing im Dow Jones Sustainability Index wurde nur knapp um einen Punkt verfehlt. SAM honorierte die größte Verbesserung der Nachhaltigkeitsleistung im Maschinenbausektor mit dem „Sector Mover“-Status für MAN.

Die MAN Gruppe ist eines der führenden europäischen Industrieunternehmen im Bereich Transport-Related Engineering mit jährlich rund 16,5 Mrd € Umsatz (2011). MAN ist Anbieter von Lkw, Bussen, Dieselmotoren, Turbomaschinen sowie Spezialgetrieben und beschäftigt weltweit rund 52 500 Mitarbeiter. Die MAN-Unternehmensbereiche halten führende Positionen auf ihren Märkten. Die MAN SE, München, ist Mitglied im Deutschen Aktienindex Dax der 30 führenden deutschen Aktiengesellschaften.

MAN SE
Ungererstr. 69
80805 München

Leiter
Corporate Communications
Andreas Lampersbach

Pressesprecher
Dr. Stefan Straub

Tel.: 089. 36098-111
presse@man.eu
www.man.eu